
令和３年第７回定例会一般質問通告表（質問順）

質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

１ 至誠公明会 ５ 外崎 英継 一問一答方式 １．市民の健康増進に

ついて

（１）市民の健康づくりや健康寿命の延伸

など、市ではどのような取組をしてい

るか。

（２）冬期の運動不足解消を含め、市民の健

康増進のための施設を五所川原地区に

も設ける必要があると思うが、市とし

ての考えを伺いたい。

市長

関係部長

２ 新政会 ７ 黒沼 剛 一問一答方式 １．市民サービスの向

上について

２．選挙制度について

（１）お悔やみコーナーについて伺いたい。

（２）合葬墓の整備について伺いたい。

（１）移動式期日前投票所について伺いた

い。

ア 実施する場合の必要経費はどれくら

いかかるのか伺いたい。

イ 投票所にかかる人員の数について伺

いたい。

ウ これから実施するか伺いたい。

市長

関係部長

選挙管理

委員会委

員長

選挙管理

委員会事

務局長

３ 新政会 ８ 桑田 哲明 一問一答方式 １．今冬の除排雪につ

いて

２．生活道路・排水溝の

（１）出動の目安となる積雪量について

（２）土・日・祝日の苦情電話の対応につい

て

（３）排雪の事前計画の告知について

（１）道路・歩道の穴埋め、段差の解消につ

市長

関係部長

市長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

整備・補修について

３．スマート農業につ

いて

４．わら焼きについて

５．消防団員の年額報

酬について

いて

（２）排水溝の整備、泥上げについて

（１）基地局を五基設置するよう県に申請

しているが、設置地域はどこか。

（２）市の持ち出し分と基地局一基につき

年間どの位の維持費を要するのか。

（１）市のわら焼き防止対策はどうなって

いるのか。

（１）消防庁は、２０２２年３月末までの条

例見直しなどを要請したが、当市はど

う対処するのか。

関係部長

市長

副市長

関係部長

市長

副市長

関係部長

市長

関係部長

４ 日本共産党 ２ 花田 進 一問一答方式 １．新型コロナへの対

応について

２．雪対策について

（１）ワクチンの接種の状況と今後の計画

について伺いたい。

（２）子どもたちへの感染対策をどのよう

に考えているか。

（３）成人式を中止するべきではないか。

（１）除雪についての新しい取組について

伺いたい。

（２）通学路や歩道の除雪をもっと強化す

るべきではないか。

市長

教育長

関係部長

市長

教育長

関係部長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

（３）家の前への置き雪を少なくする対策

をとるべきではないか。

（４）融雪溝の拡大を図る必要があるので

はないか。

５ 至誠公明会 １３ 成田 和美 一問一答方式 １．コロナワクチンの

接種について

（１）コロナワクチンの接種状況について

（２）コロナワクチン接種の今後について

市長

関係部長

６ 市民の声を

聴く会

１ 森 真悦 一問一答方式 １．幻の桜、エゾノウワ

ミズザクラの保護と

活用について

２．中心市街地活性化

策について

３．東日本大震災から

１０年、市民の命を

守る安心安全の取組

について

（１）青森県最重要希少野生生物に指定さ

れているエゾノウワミズザクラの現状

と保護について

（２）天然酵母の活用と商品開発について

（１）大町２丁目土地区画整理事業につい

て

（２）駅前（大町１丁目）整備について

（１）現在の災害、防災対策について

（２）これから考えなければならない市民

の命を守る安心安全の取組について

市長

副市長

関係部長

市長

関係部長

市長

教育長

関係部長

７ 至誠公明会 １６ 平山 秀直 一問一答方式 １．コロナ対策につい

て

２．ワクチンの接種に

ついて

（１）最近の感染状況について

（２）今後の感染抑制策について

（１）ワクチン接種の状況について

ア ６５歳以上の高齢者の接種状況

イ ６４歳以下の方々のワクチン接種状

市長

関係部長

市長

関係部長
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況

（２）妊婦の優先的接種について


